

27 de Febrero de 2015

General

Desconfía #NiUnPesoMás de análisis a transporte

Viernes, 27 de febrero de 2015

Benjamín Pacheco/EL VIGÍA

bpacheco@elvigia.net

Ensenada, B. C.

Integrantes del grupo #NiUnPesoMás consideraron que no es confiable el resultado del análisis del Instituto Municipal de Investigación y Planeación (Imip), porque fue realizado únicamente con datos entregados por el propio gremio transportista.



Foto: Archivo

Alan Bañaga Castro, vocero de los activistas referidos, lo declaró ante la posibilidad de que el pasaje sea aumentado en dos pesos, según los datos filtrados a la prensa.

"Primero es poner en duda la confiabilidad de los resultados de este estudio porque fue hecho con datos entregados por el gremio transportista. No se puede confiar para realizar una discusión sobre un aumento", declaró ayer a El Vigía.

El Vigía. (27 de Febrero de 2015). *Desconfía #NiUnPesoMás de análisis a transporte*. Obtenido de El Vigía: <http://www.elvigia.net/general/2015/2/26/desconfia-niunpesomas-analisis-transporte-189111.html>